

Beschluss des Landrats vom 11.04.2024

Nr. 504

14. Personalverschiebungen KSBL 2023/644; Protokoll: ps

Miriam Locher (SP) wünscht die Diskussion.

://: Der Diskussion wird stattgegeben.

Miriam Locher (SP) bedankt sich für die Antwort und kann die Argumentation des Regierungsrats nachvollziehen, dass es sich um einen ausgelagerten Betrieb handle und es deshalb schwierig sei, zu den Fragen Stellung zu nehmen. Ein wenig irritieren die Antworten dennoch. Vor allem deshalb, weil der Rednerin Informationen vorliegen, die durchaus aufzeigen, dass unvorbereitete und auch fachfremde Einsätze geleistet werden mussten. Wie erklärt sich der Regierungsrat die Diskrepanz, dass das KSBL darauf besteht, dass es diese nicht gegeben hat, die Rednerin aber mitbekommen hat, dass es diese durchaus gibt? Der Kanton hat auch dann eine Verantwortung, wenn es sich um einen ausgelagerten Betrieb handelt – letztendlich auch für Patientinnen und Patienten, die in den Spitälern behandelt werden, und für das Personal, welches die Verantwortung tragen muss.

://: Die Interpellation ist erledigt.
